



Andreas Mehlretter
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung vom 24.07.2024

Hochwasser, Ehrenamt und Zusammenhalt **SPD-Bundestagsabgeordneter radelt durch die Region**

Freising, 24.07.2024

Andreas Mehlretter, MdB

Berliner Büro:

Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227-78096
Fax: +49 30 227-23-78096
andreas.mehlretter@bundestag.de

Wahlkreisbüro Freising:

Ziegelgasse 11
85354 Freising
Telefon: +49 8161 2349444

Wahlkreisbüro Pfaffenhofen:

Scheyerer Straße 10
85276 Pfaffenhofen

Rund 200 Kilometer und 20 Termine in 5 Tagen: Andreas Mehlretter auf seiner jährlichen Sommertour im Landkreis Freising

Auch dieses Jahr war der Freisinger SPD-Bundestagsabgeordnete Andreas Mehlretter wieder mit dem Rad unterwegs auf seiner Sommertour durch den Wahlkreis und den Landkreis Freising. In diesem Sommer lag der Fokus insbesondere auf der Situation nach dem verheerenden Hochwasser.

„Mit den Hochwasserbetroffenen und den Verantwortlichen vor Ort zu sprechen, war sehr wertvoll für mich. Besonders beeindruckt hat mich der ehrenamtliche Einsatz und die Solidarität, die während des Hochwassers und danach überall an den Tag gelegt wurden. Die Sommertour hat aber auch in anderen Bereichen gezeigt, wie engagiert und innovativ die Bürger:innen und Betriebe in meinem Wahlkreis sind“, fasste Mehlretter seine Tour-Erfahrungen zusammen.

Der Abgeordnete besuchte auf seiner Tour zahlreiche Feuerwehren, sozialen Einrichtungen und innovative Projekte und führte viele Gespräche mit Bürger:innen. Ein besonders eindrucksvoller Termin war der Rundgang durch die hochwassergeschädigten Gebiete in Hohenkammer. „Die Glonn erreichte hier den höchsten jemals gemessenen Pegelstand von 3,90 Metern, und die Schäden sind enorm. Ich bin dankbar für die engagierte Arbeit der Feuerwehr und der vielen freiwilligen Helfer, die Großes geleistet haben, um Schlimmeres zu verhindern“, betonte Mehlretter.

Des Weiteren besuchte der Abgeordnete im Landkreis Freising die Freiwillige Feuerwehr in Nörting und informierte sich bei einer gemütlichen Brotzeit über das operative Einsatzgeschehen und Herausforderungen gerade für kleinere Feuerwehren. Im „Betreuten Wohnen Amperblick“ in Nörting führte Mehlretter intensive Gespräche mit den Bewohner:innen. „Das Betreute Wohnen bietet eine ausgezeichnete Versorgung für Senior:innen. Der Austausch mit den Bewohner:innen über Persönliches und die politische Lage war sehr bereichernd“, resümierte Mehlretter.



Abgeschlossen wurde der vierte Tag mit einem offenen Austausch mit Bericht aus Berlin im Klimperkasten in Freising. Die Gespräche mit der SPD-Stadtratsfraktion und den Bürger:innen konzentrierten sich auf die aktuelle politische Lage, den Wohnungsmarkt und die Energiewende.

Der letzte Tag seiner Tour führte den Abgeordneten nach Hallbergmoos, wo er den fast schon fertiggestellten Surfpark besuchte. „Die O2-Surftown-MUC wird der größte Surfpark Europas sein und eine spannende Attraktion für die Region“, sagte Mehltreter begeistert. „Die nachhaltige Bauweise mit PV-Anlage und modernem Wassermanagement ist beeindruckend.“ Das befand auch Bürgermeisterkandidat Stefan Kronner, der Mehltreter nach Hallbergmoos eingeladen hatte.

Nach einem intensiven Austausch mit interessierten Bürger:innen über den Bundeshaushalt beim Mittagessen besuchte Mehltreter die AWO-Kinderkrippe Sternentor. „Für berufstätige Eltern sind solche Einrichtungen essenziell. Wir müssen die Anerkennung ausländischer Fachkräfte verbessern, um den Fachkräftemangel in dieser wichtigen Branche zu lindern“, nahm Mehltreter aus dem Gespräch mit.

Mehlretters Bilanz der Tour fiel durchweg positiv aus: „Wie jedes Jahr war die Sommertour ein voller Erfolg. Das Radfahren hat Spaß gemacht und ich konnte viele großartige Menschen treffen. Ich danke allen, die mich begleitet haben und uns bei den Terminen empfangen haben.“